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県政に皆さまの声を届けます。
ご意見・御要望をお待ちして
おります。

尾 熊 良 一県議会議員

№6

6月定例議会　一般質問項目
１．被爆地広島からの平和発信の取組について
①核兵器廃絶に向けたＮＰＴ再検討会議への知事の参加と目的について
②２０１６年Ｇ８首脳国サミットの広島誘致について

２．県の動物殺処分減少の取組について
①動物譲渡を行う愛護団体などに対する支援強化について
②動物虐待防止対策での「アニマルポリスホットライン」相談窓口の創設について

３．環境問題・ＣＯ２削減の取組強化・推進について
４．経済効果あるオープンデータ活用での県の早期取組について
５．医療・介護環境充実に向けた地域包括ケアシステムの構築について
①介護人材確保の取組について
②認知症高齢者対策での市町への支援について
③認知症高齢者を介護する家族のケア支援について

６．道路など社会インフラの保全対策について
７．児童の通学路の継続した安全確保の取組について
８．鞆の街づくりの早期推進について





















































　日頃より私の政治活動に対し、絶大なるご支援を賜り厚く御礼申し上げます。
日本は大きな社会問題である人口減少時代を迎えており、世界に例を見ない超
少子高齢化が進展する中で、医療や介護環境の充実、そして子育て支援など、さ
まざまな課題が山積しています。
　これからは、地方が先頭に立ち活力あふれる地域を創出することで、若者の
働く場をつくり、結婚し、子どもを産み、育てやすい環境を整え、また高齢者に対
しても生涯にわたり安心して暮らせる生活環境づくりが必要とされています。
　私は、この6月定例県議会において、一般質問に立ち、医療・介護問題、通学
路安全対策や地域課題など12項目について質問をさせて頂き、知事はじめ県執
行部より、課題はあるものの、前向きな答弁を頂きました。
　「大衆とともに」の公明党の立党精神を胸に、皆様からのご意見やご要望を
しっかりと県政に届けそして政策提案することで、活力ある地域と皆様が安心し
て暮らせる広島県を目指し、全力で取組んでまいる決意です。
　今後とも、皆様のさらなるご支援、ご指導を賜りますよう何卒、よろしくお願
い申し上げます。
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通学路安全対策（信号の１機増設および高輝度ＬＥＤに変更、横断歩道
および歩行者待機場所の拡張）（草戸町）

県管理の河川護岸補修
（沼隈町能登原　本谷川）

議会活動 調査研修活動議会活動・調査研修活動

実　績実　績 （皆様の声により実現！）

皆様からの御要望・御意見聴取皆様からの御要望・御意見聴取
企業経営者（タテイシ広美社様）の
方より地域活性化に向けた中小企
業支援について意見交換。山本ひ
ろし参議院議員、加島府中市議、末
宗前府中市議と訪問。（府中市）

性同一性障害を持つ生徒・児童に
対し、教職員研修の実施により学
校での理解・対応を普及啓発する
要望を受理。文教委員会にて質問
し、研修実施の確約を得る。（6月）

介護ロボット開発企業（ミハマ様）
より介護ロボット開発企業に対す
る県の財政支援や普及拡大支援に
ついて意見交換。（東広島市）

岸田外務大臣に核兵器廃絶に向け
た平和運動の要望活動（4月）

毎月開催される所属の文教委員会
で学力向上や魅力ある学校作りな
どを質問（文教委員会にて）

京都府における環境問題対策で
CO2削減の先進的な取組を調査。
6月定例議会で質問（京都府庁5月）
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